

CANCELLERÍA **EN LÍNEA**

Boletín informativo del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República Argentina



21 de noviembre de 2020

ARGENTINA- CHINA

Solá: “Tenemos coincidencias de fondo que hacen a la visión del mundo”

CUESTIÓN MALVINAS

La República Argentina objeta el desminado británico

Solá: “Con China tenemos coincidencias de fondo que hacen a la visión del mundo en general”



2

Al inaugurar el Seminario “China en Iberoamérica”, el canciller Felipe Solá destacó el 19 de noviembre las coincidencias entre ambos países sobre el apoyo al multilateralismo, a la cooperación en el marco de la pandemia global y el compromiso con la cuestión ambiental. Asimismo, resaltó la necesidad de incrementar el flujo comercial bilateral y la inversión en infraestructura y en energía en Argentina.

“Coincidimos en el G20 en cuanto a solucionar algunas tensiones por las vías del fortalecimiento de la OMC y de otras organizaciones multilaterales que están debilitadas y que tenemos la obligación de volver a fortalecer. Coincidimos con China en cuanto al cambio climático, y tenemos coincidencias de fondo, que hacen a la visión del mundo en general”, dijo Solá durante la actividad organizada por La Política Online.

“No olvidamos la colaboración práctica y material en materia de Covid. China tuvo una actitud muy solidaria, hicimos una gran cantidad de vuelos de Aerolíneas Argentinas para traer todo tipo de insumos. Tuvo una actitud de acercamiento cooperativo y solidario, que a su vez fortalece el acercamiento político”, señaló el ministro acompañado por el secretario de Relaciones Exteriores Pablo Tettamanti y por el jefe de Gabinete de la Cancillería, Guillermo Justo Chaves.

De cara a la Cumbre de Líderes del G20 de los próximos días, en la que participará por primera

vez el Presidente Alberto Fernández, el canciller subrayó “nuestro firme apoyo al multilateralismo, a la OMC y a la OMS”, visión que coincide con la de China. “Sobre la OMC, China tiene tres principios, con los que coincidimos: no perjudicar a los países en desarrollo, respetar las reglas del comercio, y seguir las decisiones del consenso.”

Señaló además la sintonía en “considerar a la investigación y producción de la vacuna como bien público internacional”, de manera de permitir el acceso amplio y desvincularla de la idea de negocio farmacéutico.

“Frente a países que se empiezan a cerrar, es fundamental que China se siga abriendo”, consideró Solá, y afirmó la necesidad que tiene la Argentina de incrementar el flujo comercial y las inversiones con la nación asiática.

“Queremos abrir el número de productos que les vendemos, ya que estamos muy concentrados en cinco productos. Tenemos cierto déficit comercial con China pero estamos muy confiados en el futuro. Nos interesa mucho el crecimiento de la capacidad de demanda que se ve en China por ascenso de clase desde hace varios años, y ahora cada vez más”, aseguró.

Recordó también que “Sinograin acaba de incrementar el nivel de importaciones desde la Argentina en compras de granos y aceites de manera interesante. Vamos a pasar de 300 a 400 mil toneladas de aceite de soja y de 3 a 4 millones de toneladas de granos, sólo en el caso de Sinograin. Pero también vamos a vender más a otras firmas y otros productos”.

“Tenemos gran necesidad de inversión en infraestructura vial y ferroviaria, y de intervención en energía. El stock de inversión china es bajo, y puede aumentar muchísimo más, y estamos dispuestos a hacerlo. Además, nos interesa estar en la Iniciativa de la Franja y la Ruta de la Seda”, afirmó.

El canciller hizo mención al nivel de ‘asociación estratégica integral’ que tienen ambas naciones desde 2014, y afirmó que el Presidente Fernández tiene “pendiente” una visita a China, que se realizaría entre marzo y mayo de 2021. “Eso fue acordado en una conversación de septiembre pasado entre los presidentes Xi Jinping y Fernández”, concluyó

Jorge Neme: “Tenemos que llevar a China la variedad de nuestra producción”

“Tenemos que incrementar nuestra presencia en China y, sobre todo, llevar la variedad de nuestra producción. Tratar de que nuestros productos con mayor valor agregado y los de economías regionales lleguen de manera más fluida al mercado chino”, aseguró el 19 de noviembre el secretario de Relaciones Económicas Internacionales, Jorge Neme, al participar del webinar “China en Iberoamérica”, que horas antes inauguró el canciller Felipe Solá.

Neme se refirió a la complementariedad que tienen las economías de la Argentina y China y a la necesidad de incrementar las inversiones y el flujo comercial entre ambos países. “Tenemos un buen flujo comercial que precisamos mejorar sustancialmente y, a la vez, esperamos de la relación con China mayores inversiones. Estamos muy conformes con el financiamiento que tenemos para obras de infraestructura vial, ferroviaria y de energía, con los que China está contribuyendo de manera significativa”, aseguró el funcionario de Cancillería.

“Es un actor importante en la financiación de la obra pública en la Argentina, pero nos interesa también la inversión en la industria, en la economía real, en servicios basados en el conocimiento y en la alta tecnología”, afirmó.

En relación con el intercambio comercial, Neme destacó el papel que pueden tener las economías regionales en el agregado de valor para exportar: “Argentina tiene una enorme capacidad productiva en el sector

agroalimentario, somos muy buenos productores de frutas en calidad y de alto valor pero tenemos que invertir más en nuestra producción frutícola, sobre todo en productos que son intensivos en mano de obra”.

“Las frutas tienen un horizonte productivo fenomenal, por ejemplo las cerezas y las frutas secas. Exportamos limón fresco a China, y vamos por los cítricos dulces. Los vinos están lentamente entrando al mercado chino, y hay oportunidades para aceitunas y aceite de oliva”, enumeró, aunque aclaró que “el gran desafío es la producción de proteína animal”.

“Tenemos que agregarle aún más valor a nuestros productos. Tratar de avanzar hacia los alimentos terminados, a las proteínas de calidad, a todas las cadenas productivas de las diferentes carnes, y que esas carnes vayan directamente listas para consumir, lo que significa mayor valor, más empleo y, por supuesto, más exportaciones”, destacó.

Neme mencionó el trabajo de relevamiento realizado desde el Centro de Economía Internacional (CEI), de la Cancillería Argentina, en el que “se identificaron 468 productos que tienen ventajas competitivas reveladas, y solamente algo menos de la mitad llegaron en algún momento al mercado chino, y eso demuestra una fuerte debilidad de nuestra parte en cuanto a las políticas de promoción comercial y de incremento de la presencia en un mercado tan importante como el chino; y eso es una de las cuestiones que el gobierno del Presidente quiere revertir”.

3



La República Argentina objeta el desminado británico en las Islas Malvinas

En el marco de la 18va Reunión de los Estados Parte de la Convención de Ottawa, que tiene lugar en Ginebra, el representante Permanente de la Argentina ante los Organismos Internacionales en Ginebra, Federico Villegas, objetó el 18 de noviembre el desminado en las Islas Malvinas anunciado por el Reino Unido, en razón de haberse llevado a cabo de manera unilateral en territorio argentino ilegítimamente ocupado.

Al respecto, nuestro país reafirmó sus derechos de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes que forman parte integrante del territorio nacional, y reiteró la situación particular en la que se encuentran las Islas Malvinas, descrita en la Declaración que se hizo al momento de ratificar la Convención.

Asimismo, la Argentina aclaró que se ha visto impedida de hecho de acceder a las minas antipersonal colocadas en las Islas Malvinas a fin de dar cumplimiento a los compromisos asumidos en la referida Convención y por la misma razón está imposibilitada de verificar la información expuesta por la delegación británica, en relación con el desminado en la zona disputada.

Las actividades de desminado llevadas a cabo en forma unilateral por el Reino Unido contrastan con la historia de cooperación técnica bilateral en la materia, que había arrojado resultados promisorios como fueron los Acuerdos por Canje de Notas bajo fórmula de soberanía el 11 de octubre de 2001 y el 3 de agosto de 2006 que permitieron la realización conjunta de un estudio de factibilidad sobre la remoción de minas antipersonal en las Islas Malvinas, incluyendo la munición sin explotar de las áreas minadas.

4

Atento el valor humanitario de los compromisos asumidos en la Convención de Ottawa, la Argentina le propuso formalmente al Reino Unido, en el año 2019 y en octubre de 2020, avanzar conjuntamente y dar por concluido el proceso de desminado de manera definitiva en los territorios en disputa. Sin embargo, el Reino Unido persiste en su enfoque unilateral. La República Argentina llama al Reino Unido a que retome su voluntad de cooperar en esta cuestión y asimismo cumpla su obligación de retomar las negociaciones para resolver la disputa, tal como lo pide la Comunidad Internacional.



Chaves: “La pandemia nos deja como enseñanza principal la revalorización del rol del Estado”



El jefe de Gabinete de la Cancillería Guillermo Justo Chaves inauguró hoy el taller ‘El mundo en la encrucijada: Las transformaciones del trabajo y los desafíos del mundo sindical’, que contó con la participación de la ministra de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual de la Provincia de Buenos Aires, Estela Díaz, el Secretario General de ATE capital, Daniel Catalano, el embajador argentino en México, Carlos Tomada y la abogada laboralista de OCIPEX, Ana Rodríguez Pros.

Al inicio de su exposición, Chaves recordó que “por instrucción del presidente Alberto Fernández, con Daniel Catalano fuimos en diciembre a buscar a nuestro primer refugiado político, el ex presidente destituido de forma ilegítima a través de un golpe de Estado en Bolivia, Evo Morales. El trabajo se vio reflejado por suerte en las elecciones últimas en el país hermano, donde retornó la democracia y lo más importante: el respeto a la voluntad popular. La verdad quedó sobre la mesa y esa es gran una satisfacción”.

Luego planteó: “Este mundo pospandemia nos deja enseñanzas. El virus nos mostró las falencias del mundo que estábamos viviendo. El neoliberalismo nunca pudo dar respuesta en relación a la ampliación de la desigualdad, la concentración de la riqueza, la pérdida de trabajo, la externalización y financiarización de la economía. Este modelo

generó grandes brechas en la sociedad y produjo el achicamiento de los sectores medios. Todo este escenario se fue agravando con la pandemia”.

Y añadió: “El haber achicado las funciones del Estado hizo que cuando apareció el coronavirus nos encontráramos sin Estado y con una lógica más orientada a la productividad tecnológica, al armamentismo y a lo financiero. Los bienes sociales globales como la salud, la educación, la alimentación, el acceso al agua, habían quedado en un segundo plano”.

“La pandemia además nos dejó consensos. Todos los países han aprendido la importancia del Estado como el único garante posible para poder contener y sostener el deterioro de las condiciones de vida de sus habitantes frente a una crisis, como así también para generar las condiciones para el acceso a los bienes globales que mencioné, principalmente, a la salud. A ello se suma que el terraplanismo quedó ridiculizado frente a la evidencia científica que acompaña la posibilidad de encontrar soluciones desde el marco de la ciencia a este drama que es el coronavirus”, sostuvo el jefe de Gabinete de la Cancillería.

“En este escenario es en el que debemos pensar la idea del mundo del trabajo en el futuro. Ese papel fundamental del Estado va a ir de la mano de asumir la salud como un bien público global y debe ser real y efectivo. No debe existir más un dilema entre la salud y la economía. Y como plantea nuestro gobierno: el acceso a los medicamentos debe ser un derecho adquirido e inalienable, fundamentalmente para la población de mayor riesgo”, sostuvo.

“Tenemos que ir hacia un esquema tributario progresivo, con impuestos que graben a la riqueza y donde se aplique el principio de solidaridad, que debe ser clave en una sociedad que se tiene que recuperar. Hay que terminar también con la dinámica de la heredocracia que es un grave problema de este capitalismo recalentado”, agregó Chaves en la jornada organizada por ATE Cancillería.

“En estos meses trabajamos bien la renegociación de la deuda que también expuso que es fundamental para los países tener la posibilidad frente a los acreedores que las deudas sean pagables”, enfatizó.

Al hacer referencia a los lineamientos generales

de nuestra política exterior dijo: “Sostenemos el fortalecimiento del multilateralismo y creo que el resultado de las elecciones en los Estados Unidos va a favorecerlo. Sin esto, es imposible pensar la cooperación internacional. A pesar de casos como el de China que se ha mostrado a favor de organismos internacionales como la OMS, la Alianza del Multilateralismo está promovida, principalmente, por países como Francia y Alemania, al igual que la Argentina y México que son protagonistas en este sentido en la región”.

Por último, Chaves habló sobre la necesidad de ir hacia un esquema de “reindustrialización de nuestro país, pero bajo parámetros de sostenibilidad ambiental”. Y aclaró: “Trabajamos para lograr una sociedad con buenos estándares económicos pero con justicia social. De esa forma vamos a podernos ubicar a la Republica Argentina en el mundo sosteniendo el principio de no alineamiento activo, es decir, mantener un buen vínculo con las potencias que hoy se disputan la escena global comercial. Y la defensa de nuestros tradicionales principios de la defensa irrestricta, ampliación y promoción de los derechos humanos”.

La Cancillería recibió la propuesta de Brasil para la Secretaría General de la OACI

6

El jefe de Gabinete de la Cancillería argentina, Guillermo Justo Chaves, asistió a una reunión virtual donde expuso sus propuestas el brigadier Ary Rodrigues Bertolino, candidato impulsado por Brasil para ocupar la Secretaría General de la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI). Participó también la Administración Nacional de Aviación Civil a través de su titular Paola Tamburelli.

Chaves hizo mención a la relación estratégica que une a la Argentina con Brasil “a partir de ser su principal socio comercial” y sostuvo que “ambas naciones son el motor del Mercosur”. Remarcó la necesidad de “seguir afianzando el vínculo bilateral, a pesar de que en el más alto nivel de gobierno existan algunos desacuerdos o inconvenientes”. Y enfatizó: “Somos pueblos hermanos con intereses comunes, por ello trabajamos todos los días para superarlos”.

Destacó además la importancia que la Argentina y Brasil se acompañen mutuamente en los organismos internacionales. Sin embargo, el jefe de Gabinete de la Cancillería señaló que nuestro país aún no decidió su voto para la Secretaría General que se realizará durante la 222° Sesión del Consejo de la OACI, prevista para febrero-marzo de 2021.

Fueron parte del encuentro virtual realizado el 18 de noviembre Romina Minotti de la Dirección General, Legal, Técnica y Administrativa de la ANAC; Carlos Fernández, representante de la ANAC ante la OACI, el embajador Gustavo Ainchill, representante ante la OACI y Ricardo Bocalandro, de la Dirección de Organismos Internacionales de la Cancillería de nuestro país.



El Presidente mantuvo un almuerzo de trabajo con su par uruguayo, Luis Lacalle Pou

El presidente Alberto Fernández mantuvo un almuerzo de trabajo con su par uruguayo, Luis Lacalle Pou, en la residencia presidencial de Parque Anchorena, en la ciudad de Colonia, en el marco de su visita al país vecino el día 19 de noviembre.

“Fue una muy buena reunión. Pudimos hablar distendidos sobre los problemas de la región en general y de Argentina y Uruguay en particular”, expresó Fernández.

Y afirmó: “Los dos sentimos que debemos hacer mucho más profundo el vínculo y la relación de nuestros pueblos. También creemos que hay que trabajar juntos para que la región vuelva a unirse, respetando la diversidad ideológica y haciéndonos fuertes en un mundo que se globaliza. Estamos convencidos que juntos podemos aportar mucho a este objetivo.”

Por parte del Gobierno argentino, participaron también el secretario de Comunicación y Prensa, Juan Pablo Biondi; el embajador ante esa nación, Alberto Iribarne, y por Uruguay además del mandatario, el canciller Francisco Bustillo.



México agradeció la asistencia de nuestro país tras el paso del huracán ET

7

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, recibió el 18 de noviembre al embajador Carlos Tomada como muestra de agradecimiento en nombre del Gobierno de México al presidente Alberto Fernández y al Gobierno argentino por “el noble acto de solidaridad” de ser el primer país de América Latina y el Caribe en responder al llamado de ayuda humanitaria realizado a través de la Presidencia Pro Témpore de la CELAC para asistir a Tabasco tras el paso del huracán ETA.

“Agradecemos profundamente la disposición del presidente Fernández por el oportuno envío desde Buenos Aires de estos valiosos insumos que serán vitales para la población afectada”, aseguró la Cancillería mexicana a través de sus redes sociales oficiales.

Según lo expresado por la cartera diplomática mexicana, la donación de cápsulas potabilizadoras de agua y de desinfección permitirá potabilizar 2.800.000 litros de agua y desinfectar otros 60.000 litros de este vital líquido, para hacer frente a las necesidades inmediatas y procurar la salud de las familias damnificadas.

Tomada y Ebrard repasaron además los principales puntos de la agenda bilateral y coincidieron en que la estrecha relación entre los dos países crecerá a partir del vínculo que han construido los presidentes Alberto Fernández y Andrés Manuel López Obrador.



Argentina-Canadá: 80° aniversario de sus relaciones diplomáticas

8



Este año, la Argentina y Canadá celebran el 80 aniversario del inicio de sus relaciones diplomáticas. En abril de 1940 comenzaron las gestiones para el establecimiento de relaciones bilaterales y se trabajó conjuntamente con las autoridades canadienses para la instalación de Legaciones en ambos países, proceso que avanzó y que culminó el 14 de noviembre, fecha en la que se anunció formalmente dicho establecimiento.

A lo largo de estos 80 años, nuestras relaciones bilaterales no se han circunscripto únicamente a la interacción entre los Gobiernos, sino que también se han visto impulsadas por el accionar de nuestras sociedades, con un intercambio fecundo de nacionales, incluyendo a estudiantes, académicos, becarios, empresarios, científicos y artistas.

El fortalecimiento de los vínculos a través del comercio y los flujos de inversión ha sido expresión del interés compartido en la búsqueda de la prosperidad y el desarrollo. Por esta razón, estamos comprometidos con el proceso negociador actualmente en curso con vistas a lograr un futuro acuerdo Mercosur-Canadá que sea integral, ambicioso, comercialmente significativo y con un mandato modernizado en lo que hace al comercio

inclusivo.

Los permanentes avances en el desarrollo de sociedades más equitativas, con verdadera igualdad de género, con una sostenida defensa de la diversidad y un férreo compromiso con los derechos humanos, son temáticas de trabajo conjunto permanente entre ambos países. Hemos cooperado, asimismo, en la defensa del derecho internacional humanitario, el mantenimiento de la paz y la asistencia humanitaria; así como en el combate a los efectos del cambio climático, la preservación del medio ambiente y en cuestiones polares, temas que Argentina y Canadá han hecho propios a nivel bilateral y multilateral.

De cara al futuro, nos une nuestro espíritu emprendedor, de creatividad y de innovación. Estamos convencidos de que nuestra sólida y mutuamente beneficiosa relación bilateral tiene por delante un porvenir de crecimiento y prosperidad.

En este marco, la Cancillería Argentina y la Embajada de Canadá en Buenos Aires tienen planeado una serie de eventos conmemorativos de este aniversario que se llevarán a cabo durante los próximos meses.

SECIN articula un nuevo proyecto de PNUD por más de 40 millones de dólares para pequeñas y medianas empresas



9

A través del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), y con un presupuesto de U\$D 40.022.437 a ejecutarse en 4 años, fue aprobado el 16 de noviembre un nuevo proyecto que apunta a promover la competitividad, innovación y desarrollo productivo de las MiPyMEs, los emprendedores y las nuevas empresas en la Argentina.

El proyecto PNUD ARG/20/007 busca potenciar las estructuras productivas regionales, mejorando la articulación, la innovación empresarial y tecnológica, y promover el surgimiento de emprendedores y nuevas empresas de sectores dinámicos e innovadores. Además, los recursos se destinarán también a profundizar la perspectiva de género y la pensión al cambio en esas estructuras.

Por la envergadura del presupuesto y las acciones a realizar, representa uno de los proyectos más estratégicos de la cartera de proyectos PNUD en nuestro país, y es fruto del trabajo entre la Secretaría para la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores, el PNUD y la Cancillería que, a través de la Secretaría de Coordinación y Planificación Exterior encabezada por Martín Yáñez, ejerce el rol de organismo de coordinación para todos los proyectos PNUD que se ejecutan en la Argentina.

De la reunión de aprobación participaron el Secretario para la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores, Guillermo Merediz; el Representante Residente adjunto del PNUD en la Argentina, Valentín Gómez; la Directora de Proyectos de Implementación Nacional, Nadia Moragas y por la Cancillería el Director General de Implementación y Gestión de Proyectos, Mariano Montes.

Aprobación del Proyecto de Modernización del Banco Nación



Con el desafío de desarrollar un proceso integral de fortalecimiento institucional y modernización tecnológica del Banco de la Nación Argentina, se aprobó el 11 de noviembre el proyecto PNUD ARG20/003, bajo la coordinación de la Cancillería argentina, a través de la Secretaría de Coordinación y Planificación Exterior (SECIN). Contará con un presupuesto de U\$D 10.909.800 y se prevé su finalización para el 30 de junio de 2023.

Bajo un enfoque sistémico e integral, la iniciativa plantea un rediseño institucional en distintos niveles, guiado por principios de eficiencia y eficacia en la gestión y gobierno de la institución, transparencia e integridad, inclusión social y finanzas sostenibles. Además, el plan prevé la incorporación de estándares internacionales de gobierno corporativo, derechos humanos e igualdad de género.

Para cumplir con estos objetivos, el BNA implementará los “Principios de Banco Responsable” de las Naciones Unidas; modernizará el régimen y procedimientos de contrataciones y adquirirá la plataforma digital omni - canal (Banca Digital).

Además, incorporará soluciones para el control de fraudes, fortalecerá el sistema de prevención del lavado de activos y financiamiento del terrorismo, y realizará auditorías para la seguridad de la información.

El BNA representa la principal entidad financiera del país con una base de más de 22 millones de usuarios, 11 millones de clientes y 17 mil empleados.

El desarrollo y formulación de este proyecto contó con el trabajo y articulación del Directorio y Alta Gerencia del BNA, los equipos técnicos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y de la Cancillería, través de la Dirección General de Gestión e Implementación de Proyectos y la Dirección de Proyectos de implementación nacional, dependientes de SECIN.

A través de SECIN, la Cancillería ejerce el rol de organismo de coordinación para todos los proyectos PNUD que se ejecutan en la República Argentina.





Alberto Fernández participará de forma virtual de la cumbre de líderes del G20

11

El presidente Alberto Fernández participará de la Cumbre de Líderes del G20 que se llevará a cabo de forma virtual los próximos 21 y 22 de noviembre, bajo el lema “Hacer realidad las oportunidades del siglo XXI para todos”.

Las intervenciones del Presidente serán el sábado alrededor de las 11 y el domingo cerca de las 10.50. En ellas delineará la posición nacional acerca de la pandemia, y resaltará la necesidad de recurrir a los principios de solidaridad y cooperación internacional para articular una respuesta común al nuevo desafío global.

Ese Pacto de Solidaridad Global se estructura a partir de tres ejes, fundados en la salud, la protección social para todos, y la recuperación económica, como puntos centrales para la promoción de la cooperación y la unidad, con el fin de fortalecer y garantizar oportunidades del siglo XXI para todos.

El G20 es un foro intergubernamental de coordinación económico financiera, creado en 1999, con el fin de considerar cuestiones globales en esa materia. En 2008, el mismo se jerarquizó a nivel de líderes para garantizar la elaboración de respuestas coordinadas a la crisis económica mundial que se desató durante ese año.

Está compuesto por 19 países (Argentina, Australia, Brasil, Canadá, China, Francia, Alemania, India, Indonesia, Italia, Japón, México, Rusia, Arabia Saudita, Sudáfrica, Corea del Sur, Turquía, Reino Unido, Estados Unidos) y la Unión Europea. Este año está encabezado por Arabia Saudita, que asumió la presidencia en diciembre de 2019, e invitó en esta ocasión a España, Jordania, Singapur y Suiza.

Tweets destacados



Cancillería Argentina  
@CancilleriaARG

...

Se cumplen 75 años de la fundación de la UNESCO. Desde la aprobación en 1972 de la Convención que promovió la protección del patrimonio natural y cultural del mundo para su preservación del paso del tiempo, son 11 los sitios argentinos declarados Patrimonio de la Humanidad. 📖 🙌

5:39 p. m. · 16 nov. 2020 · Twitter Web App



Cancillería Argentina  
@CancilleriaARG

...

En respuesta a @CancilleriaARG

- 📍 Parque Nacional Los Glaciares, Santa Cruz (1981)
- 📍 Misiones Jesuíticas Guaraníes, Misiones (1984)
- 📍 Parque Nacional Iguazú, Misiones (1984)
- 📍 Cueva de las Manos, Río Pinturas, Santa Cruz (1999)



Cancillería Argentina  
@CancilleriaARG

...

En respuesta a @CancilleriaARG

- 📍 Península Valdés, Chubut (1999)
- 📍 Manzana y Estancias Jesuíticas, Córdoba (2000)
- 📍 Parque Ischigualasto, San Juan; y Parque Talampaya, La Rioja (2000)
- 📍 Quebrada de Humahuaca, Jujuy (2003)



Cancillería Argentina  
@CancilleriaARG

...

En respuesta a @CancilleriaARG

- 📍 Qhapaq Ñan, Sistema vial andino, Salta, Jujuy, Catamarca, Tucumán, Mendoza, San Juan, La Rioja (2014)
- 📍 Obra arquitectónica de Le Corbusier, Casa Curutchet, La Plata (2016)
- 📍 Parque Nacional Los Alerces, Chubut (2017)

📷: @CulturaNacionAR



Cancillería Argentina  
@CancilleriaARG

...

En respuesta a @CancilleriaARG

Desde abril de 2017, el @MuseoSitioESMA integra la Lista Tentativa de bienes argentinos a ser considerados como Patrimonio de la Humanidad.



Argentina unida

Ministerio de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
República Argentina